

There are no translations available.

Después de casi tres años de pandemia, la misión médica Healing the Children de los Estados Unidos, retornó al hospital de niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia, para realizar cirugías a niños con problemas urológicos. Su última visita se registró en febrero del 2019.

Es una semana de jornadas quirúrgicas compartidas con los especialistas del hospital pediátrico de la Junta. Previamente, los niños fueron valorados y seleccionados por el equipo médico norteamericano, de acuerdo con el grado de complejidad de los pacientes.

La misión médica liderada por el Dr. Richard Schlussel, cirujano urólogo, está conformada por 29 profesionales de la salud, entre médicos, anesthesiólogos, enfermeras y voluntarios que permanecerán hasta el 16 de septiembre cumpliendo con su cronograma de cirugías, interviniendo un promedio de 9 pacientes diarios.

El director de la Junta de Beneficencia, Ing. Juan Xavier Cordovez les dio la bienvenida al hospital y agradeció su permanencia por casi 19 años realizando esta labor en conjunto con los profesionales del hospital Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia.

Para el **miércoles 14 de septiembre**, el Cónsul General de los Estados Unidos, Brian S. Quigley, Jr., entregará un reconocimiento a la misión médica en el hospital y se ofrecerá una rueda de prensa a las **12h00** donde se podrá conocer más detalles de los pacientes beneficiarios y las patologías atendidas.